



鳥居を倒す！逃げる！

—西日本防災システム

2019 12 16

皆さんはいかがお考えですか

NBS 119

陸上自衛隊神町駐屯地(山形県)の男性隊員の運転する車が今月上旬、東根市内の神社の鳥居を壊す事故を起こし、警察に申告せず立ち去ったとして、山形県警が道路交通法違反(事故不申告)の疑いで捜査していることがわかったそうです。神社周辺の住民らによりますと、某日午後10時頃、神社の境内に進入した車が木造の鳥居に衝突して、鳥居の柱を折りました。運転していたのは自衛隊の男性隊員で、ほかにも複数の隊員が乗っていましたが、警察に事故を申告せず、その場を離れたようです。翌日の早朝、鳥居が壊れて倒れかけているのを近くの住民が発見し、110番通報したようです。その後、運転していたとみられる男性隊員が上司に付き添われ、地区の住民宅に謝罪に訪れたそうです。

駐屯地関係者によると、男性隊員らは事故当日の午後6時から午後9時ごろまで駐屯地外で懇親会に参加していたようです。駐屯地は隊員らが事故を起こした状況やその後の経緯のほか、隊員らの飲酒の有無を調べているそうです。



酒が怪しいと思うのは私だけ？



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>

弊社top pageへ ➔